



HPV-Impfung

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen

Manche Krankheiten mit möglicherweise gefährlichen Folgen können durch Impfungen verhindert werden.

Neu ist jetzt eine Impfung möglich, die in vielen Fällen vor dem Gebärmutterhals-Krebs schützt.

Der beiliegende Flyer orientiert Sie etwas genauer über die HPV-Impfung.

In vielen Gemeinden führen Schulärztinnen und Schulärzte Impfaktionen durch, und auch viele Privatärztinnen und Privatärzte bieten die Impfung an.

Die Impfung ist für Mädchen und junge Frauen von 11 bis 19 Jahren kostenlos. Stichtag für die erste Impfung ist der 20. Geburtstag.

Falls Schulärztin oder Schularzt an Ihrer Schule die Impfung anbieten, werden Sie von ihnen orientiert werden.

Falls Sie die Impfung bei Ihrer Privatärztin oder Ihrem Privatarzt vornehmen lassen wollen, bitte ich Sie, Ihre Ärztin oder Ihren Arzt direkt anzufragen, ob sie oder er beim kantonalen HPV-Impfprogramm mitmachen.

Freundliche Grüsse

Dr.med. Felix Dinkelman
Leiter Schulärztlicher Dienst
des Kantons Zürich